



柏農魅力発信プロジェクト

柏木農業高等学校（柏農）が持つ様々な魅力やイベント情報を、本誌で取り上げていきます。

創立100周年を記念して

柏農高校創立100周年のラッピング列車が運行を開始しました

4月30日、柏農100周年を記念して生徒がねぷた絵をデザインしたラッピング列車が、弘南鉄道弘南線で運行を開始しました。ねぷた絵には柏農の4学科の特色が表現されており、りんごや稻（生物生産科）、スパナ（環境工学科）、りんごジュースとジャム（食品科学科）、裁縫や泡立て器や草花（生活科学科）と組み合わせるなど工夫を凝らしたデザインとなっています。列車は2026年4月まで運行予定です。



取り木・接ぎ木の作業に挑戦

りんご高密植栽培講習会が行われました

4月11日、今年度1回目のりんご高密植栽培講習会が行われました。2年前に植えた台木が成長したため、今回は取り木と接ぎ木の作業を実施しました。台木に穂木を挿し込む接ぎ木の作業では、講師のアドバイスをしっかりと聴き、指を怪我しないように注意しながら、慎重に取り組んでいました。



昨年開発した「津軽弁マスキングテープ」 売上を被災地へ寄附しました

昨年柏農生が開発した「津軽弁マスキングテープ」のカプセル玩具の売上を、能登半島地震と豪雨災害のあった石川県輪島市の工房団体に全額寄付しました。

相手方からは、1月には感謝の気持ちが綴られたお礼状、3月には輪島塗の校章が届きました。